

《学校だより》 ～「朝食・家庭学習・読書」の習慣を育てましょう～



さくら

桜小HP



令和7年度
4月11日
第1号
小樽市立桜小学校

《重点目標》 ともに学び、伝え合う子どもの育成

2025(令和7)年度 児童数 293名でスタート！！

重点目標：ともに学び、伝え合う子どもの育成

「話を聞くこと」の大切さ、「自分の思いを上手に表現すること」の大切さ

「交通事故0」がいつまでも続くように、お子様への声かけをお願いします。

校長 森國 聡

2025(令和7)年度の桜小学校がスタートしました。



始業式に子供たちが何事もなくいるということは、無事に登校できたということ。子供たちが無事に登校してきたことを、本当に嬉しく思いました。



始業式、入学式ともに、安全に登下校することの大切さを伝えました。全ては命があつてのこと。まさに口がすっぱくなるまで、子供の耳にたこができるまで、交通安全の大切さを、ご家庭でも言い続けてください。よろしく願いいたします。「ってきます。」「気を付けて行くんだよ。」「行ってきます」が聞けなくても「気を付けて！」は伝えられます。凡事徹底が大切です。

【重点目標について】

昨年度、教職員で話し合い、標題の重点目標をつくりました。重点目標にしたということは、子供たちの弱点だからです。入学式でも、その弱点が少し見られました。久しぶりの学校で嬉しくなり、気持ちが高ぶっていたのかもしれませんが。これからは今まで以上に、授業を中心とした学校生活のあらゆる場面で、「聞くこと」の指導を強化していきます。



また、「上手に」自分の思い表現することにも力を入れて指導していきます。暴力、暴言、無言等も表現ですが、「上手」とは言えません。おだやかに自分の思いを表現できるよう、子供に寄り添った指導を通して、上手に表現することの大切さを指導していきます。

【入学準備をする6年生】

保護者、地域の皆様が思い描く学校に少しでも近づけるよう、頑張ります。ご協力お願いいたします。

転入職員紹介

～「よろしくお願いします」～

教頭	学校より
教諭	学校より
用務員	学校より
支援員	



学校だより tetoru配信

ホームページ掲載に変わります

学校だよりは、今後tetoru(テトル)での配信、ホームページ掲載といたします。

紙配付はいたしませんのでご了承ください。

元気いっぱい!

34名の1年生が入学しました!

4月7日(火)、令和7年度入学式を行いました。新1年生34名は、6年生のエスコートを受けながら、立派に入場できました。緊張した様子でしたが、長い時間しっかりと座り、お話を聞く新1年生の姿はとても立派でした。

これから、学校の基本的なルールを学んでいきながら、桜小の一員として生活していきます。これからの活躍がとても楽しみです。



《 新年度の教職員の紹介 》

新しく迎えた職員を含め、令和7年度の担任・学校職員を紹介いたします。

校長			養護教諭	
教頭			事務職員	
主幹教諭	なかよし 学級 (特別支 援学級)		支援員	
1年1組			図書館司書	
2年1組			用務員	
2年2組			給食配膳員	
3年1組			教員業務支援員	
4年1組				
4年2組				
5年1組	外国語専科			
5年2組	理・書専科指導			
6年1組	体育専科			
6年2組	理科専科			



